

Insta Fernández Noroña a que 4 ministros sean recusados de discutir la reforma al Poder Judicial

GEORGINA SALDIERNA

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, pidió a la Corte atender la solicitud de la presidenta magistrada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Mónica Soto, para que cuatro ministros se excusen de participar en la discusión sobre la elección de juzgadores, pues han asumido el papel de opositores en el tema.

Sostuvo que los ministros Norma Piña Hernández, Javier Laynez Potisek, Jorge Mario Pardo Rebolledo y Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena “hacen campaña en contra del proceso electoral que se efectuará en junio próximo. Son juez y parte”.

Además, “han impulsado posiciones políticas sobre los cambios a la Constitución; están empeñados en que no se realice la elección, y, por lo tanto, no deben conocer de un tema en el que tienen absoluto interés”, puntualizó.

En víspera de que el máximo tribunal de la nación analice el proyecto de Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena,

en el que plantea, además, que el TEPJF no tiene capacidad de invalidar las suspensiones en juicios de amparo, Fernández Noroña subrayó que la petición de Soto es objetivamente sólida e indiscutible, por lo que debería ser atendida.

Resaltó que algunos de los ministros mencionados han ido a Estados Unidos y a la Organización de Estados Americanos (OEA) a discutir la elección de juzgadores y plantear que se eche para atrás, o sea, “han jugado un rol pugnaz contra una disposición constitucional que ellos deberían cumplir”.

Señaló que Laynez se declaró activista social en contra del tema. Por otra parte, el parlamentario informó que se reunirá con la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, a fin de entregar los listados de candidatos a ministros, magistrados y jueces.

Fernández Noroña recordó que el viernes recibió las listas del Ejecutivo, del Legislativo y del Judicial, y el Senado ya las posee, dado que esa cámara se realizó la insaculación.

El encuentro está previsto para mañana.